

一人で悩んでいませんか

9月10日(月)～16日(日)は自殺予防週間です。自殺者の多くは、深刻なうつ状態に陥り、正常な判断ができなくなっているといわれています。もうだめだと考えてしまった前に、誰かに助けを求めてください。

大切な命が失われている

国の統計によれば、全国の自殺者数は平成24年以降減少していますが、いまだ多くの尊い命が自ら絶たれています。平成29年の自殺者数は2万1、140人。本市でも男性10人・女性2人の尊い命が失われました。

自殺の原因は、病気の悩みや過労、経済的な問題、いじめなどの人間関係、介護や家庭の問題などさまざまです。

また年齢をみると、中高年層の自殺者が多い一方、未成年や高齢者も増えており、世代を問わず深刻な問題となっています。

自殺者の多くは、自分で対処できない悩みを抱え、うつ状態で

陥り、正常な判断ができるいないといわれています。

ストレスチェックで心の状態を見直そう

うつ状態陥る要因として、ストレスが挙げられます。ストレスは、外部から刺激を受けたときに

生じる緊張状態のことです。就職や結婚・出産といった喜ばしい出来事も、ストレスの原因となることがあります。

ストレスによって、一時的に体調を崩したり、気持ちが不安定になつたりすることは、誰にでもあります。つらくて食欲がない、気持ちが落ち着かず眠れないからといって、すぐに心の病気を疑う必要はありません。

しかし、こうしたサインが出ていながら、これまでと同じようにストレスが続くと、やがて心と体が悲鳴を上げて、本当に病氣にかかるかもしれません。

ここで、あなたの心の健康状態をチェックしてみましょう。左の質問にいくつ当てはまるか答えてください。

心の状態をチェック

- ①毎日の生活に充実感がない
- ②以前は楽しんでやっていたことが、楽しめなくなった
- ③以前は楽にできていたことが、今では面倒に感じられる
- ④自分が役に立つ人間だと思えない
- ⑤理由なく疲れた感じがする
- ⑥死について考えることが何度もある
- ⑦気分がひどく落ち込んで、自殺について考えることがある
- ⑧2週間以内にひどく困ったことやつらいと思ったことがある

